LE CHABLAIS

ÉVIAN-LES-BAINS

Connaissance et respect de l'environnement au salon Planetis

rganisé par l'association « Une idée de génie », le Salon Planetis a ouvert ses portes toute la journée hier au Palais des Festivités.

En préambule de ce salon, mardi soir au lycée Anna de Noailles, Charles Magnier président d'honneur de Prioriterre, a informé l'auditoire sur l'habitat de demain conçu pour être moins "énergivore" » facteur d'économies et de protection de l'environnement.

Visité par quelques acteurs économiques, élus et de nombreux enfants de la MJC, des écoles et collège évianais sensibilisés par la protection de la nature, ce salon avec de nombreux stands ludiques (protection des oiseaux, des batraciens, la ferme lombricole, l'eau, l'habitat etc) a permis

aux visiteurs de découvrir le large spectre de notre environnement à respecter et protéger.

De plus, le stand habitat a donné toutes les informations pour améliorer l'isolation et économiser l'énergie des habitations construites.

Pour conclure le salon en fin d'après midi, la présidente de l'association Marie-Camille Debourg a dévoilé les noms des jeunes lauréats du concours « Une maison pour ma planète. »

Le concours qui avait été lancé à l'automne dernier visait à sensibiliser les enfants aux économies d'énergie. 75 œuvres, maisons, dessins et peintures, en provenance de plusieurs régions de l'Hexagone, ont été réalisées pour l'évènement

Claude BOUZIN



Photo CB. Marie-Camille Debourg organisatrice du salon avec son équipe, présente le conférencier Charles Magnier, a l'auditoire venu recevoir la bonne parole sur la conception de l'habitat de demain.. Photo DL/C.B.



Frédérique, de la "ferme l'ombricole", fait découvrir les précieux vers utilisés pour le retraitement des déchets issus de matières organiques qui permettent d'obtenir du compost très riche. Photo DL/C B.



La ligue de protection des oiseaux, avec Gaelle, sensibilise les enfants avec des jeux, comme pour ici, placer les oiseaux dans leur nid correspondant.